

Welcome to McDonald Elementary School

Dr. Moughni, Principal

أهلا وسهلا بكم في مدرسة مك دونالد الابتدائية

د. مغنية، المدير

February 22, 2021 @ 9:15 a.m.

٢٢ شباط/فبراير، ٢٠٢١ الساعة ٩:١٥ صباحًا



Arrivals and dismissals (entrance and exit) by grade: الدخول والخروج من مبنى المدرسة لطلاب الروضة والأول الأبواب الرئيسية أو الأبواب رقم ١

- **Entering & exiting the school building:**
 - **Kindergarten & 1st will use the main doors or doors number 1.**



Arrivals and dismissals (entrance and exit) by grade:الدخول

والخروج من مبنى المدرسة لطلاب الثاني والرابع أبواب الحضانة أو الأبواب رقم ٢

- **Entering & exiting the school building:**

2nd & 4th graders will use pre-school doors or **doors number 2.**



Arrivals and dismissals (entrance and exit) by grade: الدخول والخروج من مبنى المدرسة لطلاب الثالث والخامس أبواب الملاعب أو الأبواب رقم

- Entering & exiting the school building:
 - 3rd & 5th graders will use the playgrounds doors or **doors number 5.**



Covid Screening For Families

قائمة فحص كوفيد للعائلات

Please use this checklist everyday before sending your child to school

يرجى استخدام قائمة التحقق هذه كل يوم قبل إرسال طفلك إلى المدرسة

Box 1

Fever? (100.4o F or greater)

إذا كانت درجة حرارة طفلك ١٠٠.٤ ° أو أعلى - يرجى بقاءه في المنزل

- Cough? سعال
- Shortness of breath? ضيق في التنفس
- Difficulty breathing? صعوبة في التنفس
- Loss of smell or taste? فقدان جديد في حاسة التذوق أو الشم

Does your child have at least 1 of these symptoms?

هل يعاني طفلك من واحد على الأقل من هذه الأعراض؟

Yes your child Stays Home نعم ، يبقى طفلك في المنزل

Box 2

Vomiting or diarrhea? إسهال , الغثيان أو القيء

- Headache? صداع
- Sore throat? التهاب الحلق
- Runny nose and/or congestion? احتقان أو سيلان الأنف
- Body aches and/or tiredness? آلام في العضلات أو الجسم

Does your child have at least 2 of these symptoms? If yes- your child stays home and consult your physician

هل يعاني طفلك من ٢ على الأقل من هذه الأعراض؟ إذا كانت الإجابة بنعم - يبقى طفلك في المنزل واستشر طبيبك

Covid Screening For Families- Continues

قائمة فحص كوفيد للعائلات

Please use this checklist everyday before sending your child to school

متواصل - يرجى استخدام قائمة التحقق هذه كل يوم قبل إرسال طفلك إلى المدرسة

Question 2: In the last 14 days, has your child been identified as a close contact of anyone who has had a positive

If the answer to this questions is “yes”, your child must stay home to quarantine for at least 10 days (the quarantine period may be extended to 14 days by your medical provider or the school depending on your individual circumstances) from the last exposure to the close contact unless symptoms appear. (See section above regarding symptoms in Box 1 and Box 2.)

Question 3: Has your child returned to the U.S. after traveling internationally in the last 7 days?

If the answer to this questions is yes, your child must stay home to quarantine for 7 days from the date that they returned to the U. S. Then on the seventh day, the child must get a COVID PCR test and have a negative test result before returning to school.

السؤال 2: في آخر 14 يومًا ، هل تم التعرف على طفلك على أنه جهة اتصال وثيقة مع أي شخص كانت لديه نتيجة إيجابية

إذا كانت الإجابة على هذه الأسئلة هي "نعم" ، فيجب أن يبقى طفلك في المنزل للحجر الصحي لمدة 10 أيام على الأقل (قد يتم تمديد فترة الحجر الصحي إلى 14 يومًا بواسطة مقدم الرعاية الطبية أو المدرسة حسب ظروفك الفردية) من آخر تعرض إلى جهة الاتصال القريبة ما لم تظهر الأعراض. (انظر القسم أعلاه فيما يتعلق بالأعراض في المربع 1 والمربع 2.)

السؤال 3: هل عاد طفلك إلى الولايات المتحدة بعد السفر دوليًا في الأيام السبعة الماضية؟

إذا كانت الإجابة على هذه الأسئلة بنعم ، فيجب أن يبقى طفلك في المنزل للحجر الصحي لمدة 7 أيام من تاريخ عودته إلى الولايات المتحدة ، ثم في اليوم السابع ، يجب أن يحصل الطفل على اختبار COVID PCR والحصول على نتيجة اختبار سلبية قبل العودة إلى المدرسة.

Please remind your child while at school to:

أولياء الامور : يرجى تذكير ولدكم أثناء وجوده في المدرسة بما يلي :

- ★ Wear and keep his/her mask on while on school property
- ★ Practice social distancing while on school property
- ★ Pack hand sanitizer (suggestion)
- ★ Avoid touching his/her face, especially her/his eyes.
- ★ Avoid touching other children (No high fives, hugs)
- ★ Not to share school supplies or materials with others and vice versa
- ★ Not to share food or drinks with anyone/or take food or drinks from anyone

- ★ أن يبقى الكمامة على أنفه وفمه كل الوقت أثناء التواجد في ممتلكات المدرسة
- ★ أن مارس التباعد الاجتماعي أثناء وجوده في ممتلكات المدرسة
- ★ أن يكون بحوزته معقم اليدين (اقتراح)
- ★ أن تجنب لمس وجهه وخاصة عينيه.
- ★ أن تجنب لمس الطلاب الآخرين
- ★ عدم مشاركة اللوازم أو المواد المدرسية مع الآخرين والعكس صحيح
- ★ عدم مشاركة الطعام أو المشروبات مع أو من أي شخص والعكس صحيح

What is Hybrid learning? ما هو نمط التعليم المزدوج؟

- Hybrid = in person & online
- Students will be broken up into 2 groups:

- ★ **Group A (9:40-2:20)**
 - Mondays & Thursdays
- ★ **Group B (9:40-2:20)**
 - Tuesdays & Fridays
- ★ **Groups A & B -(8:40-3:35)**
 - Wednesdays

التعليم المزدوج: شخصياً و عبر الإنترنت

★ المجموعة أ - ٩:٤٠ - ٢:٢٠

○ الإثنين والخميس

★ المجموعة ب - ٩:٤٠ - ٢:٢٠

○ الثلاثاء والجمعة

★ المجموعات أ و ب - ٨:٤٠ - ٣:٣٥

○ الأربعاء

★





Entrance and exit

الدخول والخروج

Arrivals and dismissals (entrance and exit) by grade:

- ★ Entering & exiting the school building: **Kindergarten & 1st will use the main doors or doors number 1.**
- ★ Entering & exiting the school building: **2nd & 4th graders will use pre-school doors or doors number 2.**
- ★ Entering & exiting the school building: **3rd & 5th graders will use the playgrounds doors or doors number 5.**

- ★ الدخول والخروج من مبنى المدرسة لطلاب الروضة والأولى الأبواب الرئيسية أو الأبواب رقم ١.
- ★ الدخول والخروج من مبنى المدرسة لطلاب الثاني والرابع أبواب الحضانة أو الأبواب رقم ٢.
- ★ الدخول والخروج من مبنى المدرسة لطلاب الثالث والخامس أبواب الملاعب أو الأبواب رقم ٥



McDonald Elementary Parents - Hybrid Learning Information

أولياء أمور طلاب مدرسة ماكدونالد الابتدائية

Hybrid School- A & B groups:

March 1, 2021- K-2nd grades- 9:40-2:20

- ★ Group A- Mondays and Thursdays
- ★ Group B- Tuesdays & Fridays

March 8, 2021 3rd- 5th grades-9:40-2:20

- ★ Group A- Mondays and Thursdays
- ★ Group B- Tuesdays & Fridays



نمط التعليم المزدوج - المجموعة أ و ب

طلاب الروضة- طلاب الصف الثاني في ١ آذار/مارس ٢٠١٩ -

★ المجموعة أ الإثنين والخميس من الساعة ٩:٤٠ الى الساعة ٢:٢٠.

★ المجموعة ب الثلاثاء والجمعة من الساعة ٩:٤٠ الى الساعة ٢:٢٠.

العودة إلى المدرسة: طلاب صف الثالث - طلاب الصف الخامس في ٨ آذار/مارس ٢٠١٩

★ المجموعة أ الإثنين والخميس من الساعة ٩:٤٠ الى الساعة ٢:٢٠.

★ المجموعة ب الثلاثاء والجمعة من الساعة ٩:٤٠ الى الساعة ٢:٢٠.

Student Drop off and Pick-up

توصيل الطلاب واستلامهم

- Due to COVID restrictions, parents will NOT be allowed to enter the building unless they have an appointment or to pick a sick child.
- Students should not be brought to school prior to the start of their school day

نظرًا لقيود كوفيد ، لن يُسمح لأولياء الأمور بدخول مبنى المدرسة إلا إذا كان لديهم موعد مسبق أو لجلب ولديهم المريض.
الرجاء عدم جلب أولادكم إلى المدرسة قبل الساعة ٩:٣٠ صباحًا

الرجاء المجيء لأحد أولادكم إلى المنزل عند انتهاء دوام المدرسة الساعة ٢:٢٠ من بعد الظهر



AT HOME SCHEDULE 9:40-3:35

جدول التعلم في المنزل: ٩:٤٠-٣:٣٥

A/B Days:

- ❖ 8:40-9:05 Zoom with students staying at home/take attendance
- ❖ 9:10 - 9:30 (Learning labs for small groups/1:1, MTSS, building needs)

- ★ Language Arts (ELA)
- ★ Recess/snack
- ★ Writing Lunch
- ★ Math
- ★ Science/Social studies
- ★ Art
- ★ Enrichment
- ★ Music
- ★ Physical Education



أيام أ / ب:

- ❖ تواصل مع جميع الطلاب في المنزل ٩:٠٥-٨:٤٠
- ❖ (مختبرات التعلم للمجموعات الصغيرة-٩:١٠ - ٩:٣٠)

- فنون اللغة
- استراحة / وجبة خفيفة
- الكتابة
- الغداء
- الرياضيات
- العلوم / الدراسات الاجتماعية
- فن تشكيلي
- الإثراء
- الموسيقى
- الرياضة

Expectations of students-Learning at home

التوقعات من الطلاب أثناء وجودهم / تعلمهم في المنزل

- Zoom check in with teacher to set the day for learning (8:15-8:30)
- Attendance will be taken
- Teacher will mark students absent if they do not check in and assignments are not completed

التواصل عبر الإنترنت مع المعلم في الصباح (٨:١٥-٨:٣٠)

يسجل المعلم الحضور

سيقوم المعلم بتسجيل الطالب غياب إذا لم لم يتواصل مع المدرسه أو إكمال واجباته المدرسية



Lunch Time - Small groups-Half the students in the cafeteria eating and the other half outside at recess and we switch.

وقت الغداء - مجموعات صغيرة - نصف الطلاب في الكافيتريا يأكلون والنصف الآخر بالخارج في الإستراحة/الفرصة

Remember: Wash your hands before & after lunch تذكر: اغسل يديك قبل وبعد الغداء

- 5th/4th-11:30-12:08
- 2nd 3rd- 12:15-12:53
- K/1st- 1:00-1:38
- Pre-school: 12:30-1:08



LUNCH/RECESS

الغداء / الأستراحة

- Three students allowed at each lunch table
- If weather permits, students will be given outdoor recess (20 degrees or more) so dress accordingly
- There will be lots of adult supervision in the lunchroom
- Students will wash their hands before and after eating



يسمح لثلاث طلاب فقط للجلوس على نفس الطاولة أثناء الغداء

إذا كانت درجة الحرارة في الخارج ٢٠ درجة أو أكثر ، سيتم منح الطلاب فرصة في الهواء الطلق لذا يتوجب على الطلاب أن يرتدوا الملابس المناسبة

سيتواجد المعلمون/ الموظفون في غرفة الغداء لدعم / الإشراف على الطلاب

سيقوم الطلاب بغسل أيديهم قبل وبعد الأكل

Safety/Sanitization

السلامة / التعقيم

- We will follow all CDC & Wayne County Health Guidelines
- 1 way hallways-
- **No one is allowed in the building unless they have an appointment or taking sick child home.**
- Students must wear masks at all times
- Sanitizing and cleaning will happen frequently
- **Frequent hand wash with soap and water**
- "Quarantine Room" & Procedure



سننتبع جميع الإرشادات الصحية من مراكز التحكم في الأمراض & مقاطعة وين

. إتجاه واحد للذهاب وآخر للعودة

لن يُسمح لأولياء الأمور بالتواجد في مبنى المدرسة ما لم يكن لديهم موعد أو لاخذ ولداهم المريض

يجب على الطلاب ارتداء الكمامة في جميع الأوقات

يحدث التعقيم والتنظيف في المدرسة بشكل متكرر

الإكثار من غسل اليدين بالصابون والماء

غرفة الحجر

الصحي" والإجراءات



School Supplies/Materials اللوازم المدرسية

- ★ Keep your chromebook Home !!
- ★ Bring your water Bottles-
- ★ Backpack with teacher approved supplies

- ★ لا تجلب الكروم بوك الى المدرسة !!
- ★ إجلب قارورة ماء الى المدرسه-
- إكتب اسمك عليها
- ★ حقيبة الظهر مع اللوازم المدرسية-
- بناء على طلب المدرسة



متفرقات - تذكير Miscellaneous- Reminders

- ★ If students are not dropped off or picked up on time- Main Doors-Doors Number 1.
- ★ Also, quarantine procedures...if a student develops symptoms while in school we would put the student and their siblings in a quarantine room until they're picked up.
- ★ Parents: Please update your phone number.

★ إذا لم يتم توصيل الطلاب أو اصطحابهم في الوقت المحدد (٩:٤٠) - الرجاء الدخول من الأبواب الرئيسية - الباب رقم ١.

★ أيضًا ، إجراءات الحجر الصحي ... إذا ظهرت على الطالب أعراض أثناء وجوده في المدرسة ، سنضع الطالب وإخوته في غرفة الحجر الصحي حتى يتم أخذهم الى المنزل.

★ ولي أمر الطالب: يرجى تحديث رقم هاتفك

أسئلة???

Questions???

Thank you for Attending Our Parent Meeting

لكم جزيل الشكر لحضوركم إجتماع أولياء الأمور